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「住宅ローン減税」13 年間の特例措置　弾力化について
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住宅を取得する際、様々な補助金や施策の利用を念頭
に計画されるお施主様も多いかと思います。そんな中
で、新型コロナウイルス感染症の影響により、予定し
ていた工事の進捗や、入居が遅れてしまった場合の「住
宅ローン減税」に関する特例措置があることは皆様ご
存知かと思います。要件の期日が迫ってきているもの
もありますので、今一度ご確認ください。

❶ 中古住宅を購入後、増改築工事が遅れた場合
既存住宅を取得した際の住宅ローン減税の入居期限要件（取得の日から 6 ヵ月以
内）について、取得した後に行った増改築工事等が新型コロナウイルス感染症の
影響により遅れ、入居が遅れてしまった場合、一定の期日までに増改築等の契約
を行っている等の要件を満たしていれば、入居期限を「増改築等完了の日から 6 ヵ
月以内に入居」とすることが可能です。

※以下の要件を満たす必要あります。
（1）以下のいずれか遅い日までに増改築等の契約が行われていること。

　　◦ 既存住宅取得の日から 5 ヵ月後まで（取得の日より前に契約が行われてい
る場合でも構わない。）

　　◦ 関連税制法の施行の日（2020 年 4 月 30 日）から 2 ヵ月後（2020 年 6 月 30 日）
まで（施行の日より前に契約が行われている場合でも構わない。）

（2）  取得した既存住宅に行った増改築等について、新型コロナウイルス感染症及
びそのまん延防止のための措置の影響によって、増改築等後の住宅への入居
が遅れたこと。

❷ 特例措置の入居期限（2020 年 12 月 31 日）よりも
　 入居が遅れた場合
住宅ローン減税の控除期間 13 年間の特例措置について、新型コロナウイルス感染
症の影響により入居が遅れ、入居期限要件（2020 年 12 月 31 日）を満たせない場合、
一定の期日までに住宅取得契約を行っている等の要件を満たしていれば、入居期限
を「2021 年 12 月 31 日までに入居」とすることが可能です。

※以下の要件を満たす必要があります。
（1）一定の期日までに契約が行われていること。

　　・注文住宅を新築する場合：2020 年 9 月末
　　・分譲住宅、既存住宅を取得する場合、増改築等をする場合：2020 年 11 月末

（2） 新型コロナウイルス感染症及びそのまん延防止のための措置の影響によって、
注文住宅、分譲住宅、既存住宅又は増改築等を行った住宅への入居が遅れた
こと。

本来の要件 弾力的な措置後の要件
既存住宅取得の日から
6 ヵ月以内に入居

増改築等完了の日から 6 ヵ月以内の入居
※契約期限等の要件を満たす必要あり

本来の要件 弾力的な措置後の要件
2020 年 12 月 31 日までに入居 2021 年 12 月 31 日までに入居

※契約期限等の要件を満たす必要あり

最後に…
予定していた住宅ローン減税制度が、新型コロナウイルス感染
症による影響で受けられなくなってしまうと、お施主様の資金
計画にも影響が出てきてしまいます。
他の新型コロナウイルス感染症対策の措置と同様、申請手続き
などの手間はかかりますが、お施主様のためにも、このような
措置に該当するか再度確認して、しっかり説明をしていきま
しょう。

住宅ローンの控除期間を 3 年延長
住宅ローンを活用して住宅の新築や取得又はリ
フォームを行った場合、年末のローン残高の 1％
を所得税（一部、翌年の住民税）から 10 年間
控除する制度です。
新築・中古住宅の取得、リフォームで、原則 2020
年 12 月末までに入居した方が対象です。

住宅ローン減税について

住宅ローン減税の拡充
控除期間を

3 年延長

➡
控除期間

13 年

引上げ後

控除期間

10 年

引上げ前

※延長された 3 年で建物購入価格の消費税率 2％分減税（最大）

◆ 上記いずれの場合も、確定申告時に、契約の時期を確認す
る書類（請負契約書や売買契約書の写しなど）や、入居が
遅れたことを証する書類（入居時期に関する申告書兼証明
書）を作成して、所轄の税務署に提出する必要があります。
詳細につきましては国交省 HP をご確認ください。

弾力化措置の概要

国交省 HP
詳細はこちらの
QRコードにて

チェック！
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2020 年 4 月、ジャパン建材を含めたグループ 6 社（JK ホールディングス、ジャパン建材、銘林、物林、キーテック、ハウス・デポ・ジャパン）は
SDGs 達成に向けた取り組みを発表いたしました。紙面の都合上、ブルズビジネス 4 月号ではジャパン建材の取り組みしか掲載できませんでしたので、
今回は持株会社である JK ホールディングスの取り組みについて紹介していきます。

重要課題（マテリアリティ）と取組ビジョン
SDGs は 2030 年を達成期限とする開発目標であることから、JK ホールディングスでは今後
予想される業界の変革に対応する為の組織づくりが必要と捉え、2030 年までの長期的な経
営環境リスク解決を目指す重要課題（以下マテリアリティ）として「人とともに」「地球と
ともに」「社会とともに」の 3 つを掲げています。これら３つのマテリアリティの解決が、
自社及び社会の持続可能性、さらには企業理念である「快適で豊かな住環境の創造」の追
求へ繋がると考えています。
右記取組ビジョンに記載のとおり、ジャパン建材を始めとする JK ホールディングスグルー
プ各社がマテリアリティを策定し、事業を通して解決に向けた具体的な基本戦略を実施す
ることで、SDGs から持続可能な社会構築、グループ全社の成長に至るすべての持続可能性
に貢献していきます。

人とともに
世界では人口増加による諸問題が起こる中、日本では少子高齢
化による労働者不足や後継者不足問題が慢性的な状態となって
います。私たちが主な市場としている建材業界でも同様の問題
が起こる中で、JK ホールディングスでは社員の行動指針「住道」

（JAPAN WAY）の実践による社員一人一人の成長・発展やモチ
ベーションアップによる企業の持続的成長を推進する一方、流
通業としての役割であるモノを売る事業だけではなく、お客様
の経営サポートやエンジニアリング機能、情報サービスなどの
サポートサービス事業を通し私たちが関わる分野のお客様が持
続的に経営を行うための人財支援を目指します。

地球とともに
地球のライフサイクルは私達の生活環境の変化や資
源開発によって大きくバランスを崩しつつあります。
地球環境の破壊は様々な汚染や地球温暖化、資源の
濫用を経て、私たちの生活や事業経営に大きく影響
を及ぼすことになります。このような事業環境を踏
まえ、私たちは地球環境問題を経営の最重要事項の
一つとしてとらえ、「環境方針」を定めております。
また、事業領域に含まれる森林資源の調達について
は「JK ホールディングスグループ木材調達基本方針」
を定め、持続可能性のある調達を目指します。

社会とともに
世界が人口増加問題に直面する一方、日本
では少子高齢化問題が深刻化しております。
また、都市部では人口集中問題が発生し、
地方では高齢化と人口減少が加速化してい
ることが課題として表面化しています。私
たちはこの課題に対し、JK ホールディング
スグループの強みである各事業拠点との連
携と地域密着型のビジネスモデルによる組
織力を活かし、地域社会の活性化を目指し
ます。

　JK ホールディングスグループが長期的に成長していくためには、今後予想され
る業界の変革に対応する為の組織づくりが必要です。
　本部では 2018 年末より「SDGs 推進グループ」を立ち上げ、社内の様々な立場
の社員が今後 10 年間で当社が対応していかなければならない外部環境リスクにつ
いて意見を出し合い、1 年をかけて大きく 3 つの外部環境リスクと、これに対応す
る為の当社の課題（マテリアリティ）を抽出しました。
　主に予想される外部環境の不安要素として、「世界経済の情勢不安」、「少子高齢
化」、「地球環境の劣化」の 3 つを

企業理念の達成

サスティナブルな社会環境構築、
JKHDグループの持続的成長

JKホールディングス
マテリアリティの解決

JKホールディングスグループ各社
マテリアリティの解決

グループ各社
基本戦略の実践

快適で豊かな住環境の創造
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社会とともに

JKHDグルーブ各社のSDGs目標と
基本戦略を策定、実践

「地球と暮らしを考える。」
JK ホールディングスグループでは、SDGs へ取り組むにあたり「地球と暮らしを

考える。」を指針として掲げています。この言葉には「地球資源を暮らしに活か

す企業だからこそ、地球の未来を想い、人、自然、そして経済の発展に貢献する」

という想いが込められており、この言葉をイメージしたイラストには地球という

基礎の上で営まれる「暮らし」を中心とした多様性のある社会が描かれています。

この広告はホームページを始め新木場駅にも掲載されています。

JK ホールディングス SDGs 特設サイト

https://www.jkhd.co.jp/sdgs/

SDGs の取り組み紹介 ❶　JK ホールディングス



木材業の創業から 111 年
小川　ご創業の経緯をお聞かせください。
本橋　創業は 1909 年（明治 42）、創業者
は私の曽祖父・本橋嘉重で、私は四代目です。
小川　ご創業者は所沢の方ですか。
本橋　嘉重は飯能市（旧名栗村）出身です。
　現在は所沢航空記念公園や在日米軍所沢
通信基地などに跡地利用されていますが、
かつてここには 1911 年（明治 44）に開設
された所沢陸軍飛行場がありました。その
開設 2年前、嘉重が所沢駅前の日吉町で木
材業「本橋材木店」を開業しました。そして、
1916 年（大正 5）年に陸軍航空本部補給部
所沢支部の木材納入御用達資格を取得して
事業を軌道に乗せました。
小川　御用達業者として事業の礎を築かれ
たのですね。
本橋　その初代が 1937 年（昭和 12）に
他界した後、祖父、俊男が事業を継承しま
したが、第二次世界大戦が始まりました。
1942 年（昭和 17）には木材統制令施行に
よって、当社は埼玉県木材株式会社に統合
されて所沢販売所となり、祖父もマレー半
島へ出兵。幸い戦死を免れた祖父が、1951
年（昭和 26）に本橋材木店を株式会社本橋
木材店に改組して再開、製材工場を併設し
て製材も始めました。
小川　木材以外の新建材などは、社名を所
沢資材様とされてから扱われたのですか。
本橋　それより前の 1960 年（昭和 35）に
扱い品目としました。さらに、建材全般を
扱う会社をアピールしようと、総合建材販
売の所沢資材株式会社に社名変更したのが
1963 年（昭和 38）です。以来、“ トコシ ”
の愛称でご愛顧いただいています。

変化を捉え、方針を決断
小川　本社を移転されたのはいつ頃ですか。
本橋　1976 年（昭和 51）です。もともと
現本社地は、所沢駅前では手狭になること
を予想して所沢郊外に入手していた土地で、
まず製材部門を 1965 年（昭和 40）に移転
しました。営業部門は、所沢駅前から西新
井町で新たに開設した営業所に移転した後、
現在地に本社・営業所を移しました。その
翌年には製材を止めています。
　実は、そこに至るまでには製材を会社の
基幹事業に育て上げた祖父と、需要の変化
に伴ってコストが重荷になっていた製材部
門を整理して経営を健全化したい父と、二
人の間で、激論が交わされました。当時、
父は 33歳、専務の立場でしたが、自分の考
えを貫いてよくぞ決断したと思います。
小川　専務時代から、お父様が新たな経営
戦略を決断、主導されたのですね。
本橋　はい。現在の事業の柱は、住宅資材・
木材部門、建設資材部門、旭化成工業株式
会社へーベル販売代理店として ALC 工事・
外壁工事などを材工で手掛ける鉄骨資材の
工事部門、この 3 本です。この 3 部署は、
父の決断によって確立されたものです。お
かげさまで、会社の経営が安定した状態で
引き継がせてもらい、感謝しています。

トコシは “よろず相談窓口 ” へ
小川　お父様が社長に就任されたのは、お
いくつの時でしたか。
本橋　1984 年（昭和 59）、41歳の時です。
私も 2015 年（平成 27）、父と同い年で社
長になりました。
小川　本橋社長は幼い頃から、いずれは後

を継ぐという意識をおもちでしたか。
本橋　いざ就職となって、父に「後を継ぐ
ことを前提に就職先を考えている」と話し
た時は、喜んでくれましたが、父には後を
継ぐように言われたことは一切ありません
でした。母からは代々続いてきた事業を絶
やしてはいけないと言われてはいたものの、
正直、大学卒業が目前に迫るまでは真剣に
考えたことはありませんでした。
小川　大建工業さんへの入社は、ご自身の
お考えでしたか。
本橋　はい、いずれ家業に入ることを前提
に一般入社で受け入れていただきました。
入社後は新潟支店に配属されて 2006 年（平
成 18）までお世話になりました。おかげさ
まで地元問屋の営業担当の皆様や、社長様
とも直に接する機会をいただいて、経営者
の胸の内も知ることができ、それが今になっ
てとても役立っています。
小川　入社されて、すぐに役職に就かれた
のですか。
本橋　肩書きは次長でしたが、営業担当の
一人でした。
　私は入社当初からエンドユーザーさんと
繋がる場を創りたいと考えていまして、入
社 1年後の 2007 年（平成 19）に会社敷地
で一般の方々に向けた即売会『第 1回トコ
シ感謝祭』を開催しました。第 1回には約
200 名、昨年の第 14 回には約 650 名にご
来場いただきました。今年 4月に予定して
いた第 15 回は新型コロナウイルス感染拡
大防止のために中止としましたが、地元の
エンドユーザーさんとの繋がりを育む場に
なってきたと思います。
　ただ私は、第 1回を開催してからずっと、
当社が元請化すべきか、あるいは地元の大
工・工務店様に仕事を預けて材販のみを担
うべきか、考えつづけてきました。

小川　その結論は出ましたか。
本橋　はい。この地域は所沢市だけでも 35
万規模の人口があり、近隣の狭山市や入間
市にも 30 万人が暮らしています。当社か
ら半径 1km以内、所沢市内だけでも仕事が
見つけられれば、工務店さんやビルダーさ
んに繋げられると思いますので、当社は黒
子に徹して「エンドユーザーさんたちの相
談窓口になろう」という結論に至ったのが、
今年です。
小川　いよいよ今年から『よろず相談窓口』
をスタートされたということですね。
本橋　はい。当社は地元で 100 年以上多く
の業者さんとのお付合いがあり、地元で誠
実にお仕事をされている業者さんとのネッ
トワークに支えられています。でも、皆さ
んが自社情報をインターネット上でアピー
ルできているとは限りませんし、そもそも
情報発信していないこともあります。
　一方、当社近隣には 40年ほど前に開発さ
れた分譲地区がありますが、開発した当時
のディベロッパーさんはすでにいないので
住まいに関する相談先がわからない、とい
うエンドユーザーさんが感謝祭にも多く来
られます。
　ですから当社が、エンドユーザーさんと
信頼できる工務店さんや工事業者さんを繋

いでいきたいと思います。
小川　販売店さんは、お施主様から見て中
立的な頼れる立場にあるはずですので、お
施主様の要望に対応できる提案力や技術力
のある工務店様や協力工事業者の方々との
マッチングに寄り添える立場にある、そこ
を前面に出されるべきだと思います。
本橋　ようやく、胸を張って「お家のどん
なことでもご相談ください」と言える環境
が整いました。
　また、この取組みが、今まで納材して完
了だった仕事と違い、完成した現場を見届
け、施主様に「トコシさんに頼んで良かった、
ありがとう」と感謝の声をいただいたこと
が嬉しく、モチベーションUPにつながって
います。
小川　それまで以上に達成感が得られたと
いうことですね。
本橋　そこです。もう一つ、当社で導入し
て良い結果に繋がっているのは、当社従業
員が全員正社員であること。加えて、正社
員のプロドライバー 5名による自社トラッ
クでの自社便を導入したことです。
小川　自前の配送部門をおもちなのですね。
本橋　これを始めたきっかけは、社内の健
康診断でも常に健康優良だった当社のトッ
プセールスマンが、3年前に 33歳の若さで
突然死したことでした。彼の担当していた
お客様情報や、現場の進捗状況を社内で共
有できていなくて、彼のパソコンに格納さ
れていた情報をつぶさに調べ直すという大
変な経験をして、社内情報共有化の重要性
を思い知らされました。雨降って地固まる
ではないですが、担当者不在でも、お客様
からの問合せに他のスタッフが細やかに対
応できる、社内情報の共有化、配送情報の
共有化を図りました。
　その一環として、営業マンと配送マンの
綿密な連携で配送計画を立てやすい、現場
からの声を確実に反映させていただける自
社便にこだわりました。そこが当社をご愛
顧いただける重要な要素にもなっています。
小川　お客様情報の社内共有によって担当
者が不在でもバックアップできるインフラ
整備や、情報の見える化などの仕組みづく
りは必須でしょうね。今回のコロナ禍での
テレワーク経験からも、今後の私たちの業
務の進め方や営業方法などを変えるきっか
けになるだろと思います。
本橋　まだ当社は、どこにいても仕事がで
きる環境が未整備でテレワークはできませ
んでしたが、少なくとも、社内の誰でも、
どこに情報があるかがわかる仕組みは、有
効に活用できました。
　加えて、社員全員にその日の出来事や、
現場でどういう評価をされたか、他の販売
店さん情報などを全社で共有化するために、
毎夕欠かさずミーティングを行っています。

3 部門のシナジーを生み出す
小川　今後についてお聞かせください。
本橋　コロナ禍で、ホームセンターさんの
小割木材の売上が伸びたと、業界新聞の記
事にありましたが、当社へも直に、複数の
一般の方から「こういう木材を売ってもら
えないか」という引き合いがあり、正直、
驚きました。これを契機に木材業で創業し
た当社の原点に立ち返ってみるべきではな
いかと思い、「こんな木材をお届けします」
という情報をインスタグラムで発信しはじ
めました。それを見て、来社された方もい
らっしゃいました。
小川　木材に立ち返ってみようというのは、

非常に魅力的なお話ですね。
本橋　我々には珍しくない木材や住宅資材
ですが、写真に切り取って発信すると一般
の方々からの反響があり、異業種の方とも
繋がれる、SNS のもつ力の大きさを、この
3か月間で実感しました。従来は、『トコシ
感謝祭』から追客できないジレンマがあり
ましたが、その打開策が、コロナ禍で見え
てきたように思います。
小川　SNS で地域のフォロワーも増え、異
業種間コラボで街づくりまで発展させられ
る可能性もあると思います。
本橋　当社の住宅資材販売は主食的な、は
ずせない存在です。この部門が順調に推移
している間に、工事が絡む受注を強化して
いきたいと思います。同時に、イベントや
SNS を活用して当社が取り組んでいること
を情報発信し、エンドユーザーさんとの繋
がりを強めて大工・工務店さんのリフォー
ム受注の納材に結びつける、本業にかかわ
る木材や住宅資材などを DIY 的に使ってい
ただくことも計画しています。そこから最
終的には、販売だけでなく、元請的な仕事
にもチャレンジしたいと考えています。
小川　すでにおもちの工事機能をさらに充
実させたいというお考えですね。
本橋　当者工事部門には ALC 工事と、住宅
から大型倉庫までさまざまな用途の鉄骨造
に採用されている重量鉄骨の足元となる柱
脚『ベースパック』の材工を受注する工事
機能がありますが、これまでは 3部署のシ
ナジーを生み出せないでいました。
小川　非住宅に多い ALC や鉄骨造向けの内
装部材を組み合わせて販売できるのではあ
りませんか。
本橋　それを始めたところです。工事部門
のお客様に対して、当社が材木や石膏ボー
ドなども扱っていることが PR できていな
かったことを強く反省し、まずここからシ
ナジーに繋げていこうと思います。
小川　当社も PR 不足かもしれませんが、
個々の販売店さんの限りある経営資源を補
完して皆様の受注を支援できる機能強化を
進めています。非住宅物件の木構造実現を
お手伝いする「木構造建築課」があり、非
住宅物件の内装木質化受注を支援するプロ
ジェクトにも取り組んでいます。さらに、
水廻りのリフォーム工事に特化した「JK エ
ンジニアリング」もあります。
本橋　私が社長に就任して中間地点に来て
います。ですから、今後 5年ほどの間に確
たる方向性を見定め、足場を固める必要が
あると思っています。
　当社社訓は、二代目社長が終戦後に木材
業を再開した際に考案したものです。
一、�利益を得んとすれば相手に利益を與う
べし

二、信用を得んとすれば真実を貫くべし
三、財を得んとすれば物を大切にすべし
四、名を得んとすれば己を捨つべし
五、�幸福を得んとすれば豊かなる精神を作
るべし

　これをベースに、企業理念を「私たちは
地域のお客様に良質の材と情報を提供し、
お客様にとって良き相談相手となる会社を
目指します」「私たちは感動と幸せを感じ、
社員とその家族が誇りを感じられる会社を
目指します」「私たちは元気と笑顔を絶やさ
ない集団を目指します」としました。この
理念に従って、これからも弛まず事業を進
化させ、次代へ伝えていきたいと思います。
小川　私たちも、皆様の黒子として応援さ
せていただければと思います。
　本日は、ありがとうございました。

トコシは  お家の  よろず相談窓口です

【会社概要】
本　　社　埼玉県所沢市若松町 852 番地
創　　業　1909 年（明治 42）
設　　立　1951 年（昭和 26）
　　　　　株式会社本橋木材店に改組
　　　　　1963 年（昭和 38）
　　　　　 所沢資材株式会社に社名変更
資 本 金　2,500 万円
年　　商　11 億 2,000 万円（2019 年 8 月期）
従業員数　19 名（2020 年 4 月現在）

【事業内容】
住宅資材・住宅関連商品・木材販売、
外壁・内装工事、鉄骨構造工事

所沢資材  株式会社
ッ

対
談

ト
プ

代表取締役 社長

本橋  孝敏 様
もとはし　たかとし

【プロフィール】
1974 年（昭和 49）　埼玉県所沢市生まれ
1996 年（平成 8）　明治大学卒
　　　　　　　　　  大建工業株式会社に入社
2006 年（平成 18）　所沢資材株式会社に入社
　　　　　　　　　  次長として営業を担当
2015 年（平成 27）　代表取締役社長に就任

32020.8
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こんなもの作っちゃいました !!
J-GREEN で  「DIY」

■『DIY』関心度について
男性 72％／女性 52％

参考文献：https://kaden.watch.impress.co.jp/docs/news/592193.html

【ダスト BOX カウンター】

■ そもそも『DIY』とは ?
DIY という言葉は今では誰もが知っている単語となっています ! でも、DIY の意味は何です
か ? と問われると困ってしまう方もいるのではないでしょうか ?
DIY とは『Do It Yourself』の頭文字です！
つまり、すべてを自分自身の手で ” モノ ” を修繕したり作成したりすることを指します！

■『DIY』という単語が生まれた経緯は !?
「DIY」という言葉が生まれたのは実は…

第二次世界大戦すぐあとのロンドンです。戦後、ロンドンの街は
あちこち破壊されてしまい、とても人が十分な生活を送ることが
できる状態ではありませんでした。その苦境を打開すべくロンド
ン市民が「自分達で何とかこの街を復興させよう」とかかげたス
ローガンが「Do It Yourself」だったのです。

■使用した木材
　ボードスター

『J-GREEN』ボードスターを使用して作成しまし
た！製品の特徴である無垢材の柾目のみを使用
しているので、ナチュラルで美しい仕上がりに
なりました！

作成者の声
『DIY』をすること自体初めてで、少しでも作業が

円滑に進むようパワーポイントで図面を作りまし
た。当日は、ジャパン建材の施工部隊であるエン
ジニアリング部の方々に手伝って頂き、制作する
ことができました ･･･ 本当にありがとうございま
した。制作してみて充実感や達成感を味わうこと
ができ、オフィスにほしいけど中々見つからない
ものを、アイデアで生み出すことが可能だという
ことに気づくことができました。「世界でたった
ひとつの自分メイド」を皆様も作ってみてはいか
がでしょうか？

今までは、お客様から見える位置にゴミ箱が設置されていたので、隠せるダスト BOX カウンターを制作しました。木
材を扱っているジャパン建材ならではということで「J-GREEN」を使用しました。

※設置場所　ジャパン建材  本社 11 階

ジャパン建材でこんな『DIY』してみました！

カウンター 側
来客された方の目に止まるように、

弊社の発刊物を設置！
傾斜をつけて取りやすさを工夫しています！

ダスト BOX 側
社員が分別して捨てやすいようゴミ箱を

4 台設置できるように工夫しました！
幅 1,820 ㎜×高さ 1,300 ㎜×奥行き 570 ㎜

ジャパン建材コラム
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パソコン講座　0utlook
～ショートカット編～～ショートカット編～

Outlook とは、
電子メールの送受信をメインとして、予定表、連絡先、仕事管理表など個人情報の

総合管理もできるように作られたマイクロソフト社製のソフトウエアです。

マイナビの調べでは、メール利用率 NO.1 で Gmail の 2 倍使われています。

　2018 年 6 月に成立した「働き方改革関連法」。当法律は、2008 年から減少

している日本の人口問題（＝労働力不足）を解消することを目的に施行され

ました。新型コロナウイルス感染拡大で経済活動が停滞していることもあり、

柔軟な働き方や生産性の向上は、今や喫緊の課題です。

　そんな背景を踏まえて、お取引様の生産性向上に少しでも貢献できるよう、

パソコンの役立つテクニックをご紹介します。

Outlook の使用時間は、「平均 500 時間 / 年」と言われています。Outlook ス

キルを高めれば、このうち「100 時間 /（20％）」を節約することも不可能で

はありません。

今回は、Outlook スキルの中でもオススメの 10 個のショートカットキーを紹

介します。下記 QR コードで使い方の解説動画も閲覧できますので、是非ご

確認ください。

❹ 閉 / クリア
（Esc）

❿送信
（Ctrl ＋ Enter）

❾前マス / 次マス
（Shift ＋ Tab / Tab）

❶前ページ
（Ctrl ＋＜）

❷次ページ
（Ctrl ＋＞）

❻転送
（Ctrl ＋ F）

❺返信
（Alt ＋ R）

❸検索
（Ctrl ＋ E）

❽新規メール
（Ctrl ＋ N）

❼カレンダー
（Ctrl ＋ 2）

生産性向上は、Outlook スキルの向上がカギ！

NO. 内容 キー操作

❶ 前ページ Ctrl ＋ <

❷ 次ページ Ctrl ＋ >

❸ 検索 Ctrl ＋ E

❹ 閉 / クリア Esc

❺ 返信 Alt ＋ R

❻ 転送 Ctrl ＋ F

❼ カレンダー Ctrl ＋ 2

❽ 新規メール Ctrl ＋ N

❾ 前マス / 次マス Shift ＋ Tab / Tab

❿ 送信 Ctrl ＋ Enter

そもそもショートカットキーって ?
パソコンで特定の作業ができるキーボードのキーのことです。キー操作で行う
ため、マウス操作の時間が省けるため、効率的に作業することができます。

使い方の解説動画が閲覧できます
「ブルズビジネス  Outlook 講座」

動画ダウンロード URL

https://kfs.kddi.ne.jp/public/
azycgAqSyEJA9q8BCVBzVS9P
QMW4UZM6hVyHWiT7L8JH
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DesignArc 製オリジナル商品
壁面収納  MIRASYS

室内用物干し

ホスクリーン

姿見・小物入れ・長押フックのパーツをコンパクトに
まとめた壁面収納です。

暮らしによりそい、人によりそう川口技研が
「干す・収納・掛ける」の室内物干の新しい流れをご提案します。

【Point】
◦利便性
　 玄関前に必要な商品（鍵・手紙・コート…etc）

を収納でき、利便性を大きく向上させること
ができます。奥行 90㎜と薄型の為、狭い廊下
に設置しても邪魔になりにくいです。

◦施工性
　 クロスの上からも施工可能です (※）。後付け可

能なので、賃貸・分譲住宅など幅広い物件に
対応できます。

　※ 下地要。木下地や鉄下地の場合取付可能。RC 壁・GL ボン
ドの壁には基本的に取付不可。

SPC 型： 使用しないときには取り外せてすっきりスマートなスポットタイプ
Q L   型： 四角いカタチでハンガーの向きが揃いやすく、見た目にも美しく干せる
QLH 型： QL 型をキレイに収納し、物掛けとしても使える専用フック

株式会社  デザインアーク　

株式会社  川口技研　

455

606
303 303

単位（㎜）
▼ FL

90

97

700

4911

有孔ボード

プッシュ式によりスムーズな　
ドアの開閉が可能です。

小物落下防止のため
ストッパーとして先端部に
L アングルを取付けています。

（棚奥行き 58mm）

DM などの郵便物収納に
使用できます。

フック

プッシュラッチ

固定棚

レターラック

※小物類は製品に含まれません。

314

11
76

34
0

専用フック５個付

扉
1711

FL
～

60
0程
度

推
奨

長押部

収納部

※壁下地桟が 455mm ピッチの場合は、本体間口に対し 2 本の下地桟が必要。
　303mm ピッチの場合は 3 本必要です。

扉310 約80

ピッコリ - ホワイト（HW） ウォルナット（WN）

【Color Variation】
【Detail】

QL 型（物干し竿）の形状に合わせて設計されているので軽い操作で着脱できるうえ、しっかり固定できます。

品番 内容
HQS-15 SPC-W（2 本）＋ QL-15-W（1 本）＋ QLH-Cr（1 セット）
HQS-23 SPC-W（2 本）＋ QL-23-W（1 本）＋ QLH-Cr（1 セット）

SPC 型 +QL 型 +QLH 型　3 点セット

品番 内容
QSC-15 SPC-W（2 本）＋ QL-15-W（1 本）
QSC-23 SPC-W（2 本）＋ QL-23-W（1 本）

SPC 型＋ QL 型　2 点セット ※竿立てホルダー（STH-1）付属
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 お問合せは、ジャパン建材各営業所までお願いします。

イチオシ！

特  徴
服についた小型ファンが服の中に外気を取り入れ、汗を
気化させて涼しさを感じる事ができます。背中から首周
りを効率よく涼しくできる裏メッシュデザインです。
首元へ風を誘導する立体的な通気空間と、ファンの風が
袖から漏れにくいストレッチバインダーテープ仕様です。
ファンが目立ちにくい配色＆デザインです。家電製品で
あるサーキュレーターの技術を生かした大風量 ・静音性
に優れたファン・モーターを使用しております。

Bulls クールウェア 二つの扇風機が熱と湿気を逃す
家電メーカーが作った扇風機付きウェア

暑いときは
◦皮膚の薄いところ（首）
◦湿度に過敏なところ（背中）を
　冷やすことで効率よく
　クールダウンできます。

①背中から首周りを効率よく涼しくできる裏メッシュ ②首元へ風を誘導する立体的な通気空間

Point
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合板
天気図
合板
天気図

ジャパン建材　合板部

部長  猪爪  清和

曇り

新設住宅着工戸数
　2020 年 5 月は、63,682 戸（前年

同月比 12.3％減）で 11 カ月連続の

減少となった。その内、木造住宅は

35,632 戸（前年同月比 15.6％減）で

11 カ月連続の減少となった。季節調

整済年率換算値は 80.7 万戸で前月比

1.3％増、先月の減少から再びの増加

となる。

　利用関係別では持家が 19,696 戸

（前年同月比 20.7％減）で 10 カ月連

続の減少、貸家は 24,040 戸（同比

8.1％減）で 21 カ月の連続の減少、

分譲 19,602 戸（同比 7.6％減）で 7

カ月連続の減少となった。分譲の内訳

はマンションが 9,137 戸（同比 0.3％

減）で先月の増加から再びの減少、戸

建ては 10,381 戸（同比 12.8％減）

と 6カ月連続の減少。持家、貸家及

び分譲住宅が減少したため、全体で前

年同月比 12.3％の減少となった。

国内合板の供給量
　5月の生産量は 22.4 万㎥（前月比

92.5％、前年同月比 84.3％）と発表

された。その内、針葉樹合板の生産量

は 21.6 万㎥（同比 93.0％、84.5％）

となり、出荷量は 21.2 万㎥（同比

90.6％、80.1％）で在荷量は 17.9 万

㎥と先月から若干増加になった。

輸入合板の供給量
　5月度入荷量は 20.4 万㎥（前月比

88.5％、前年同月比109.5％）となった。

　国別入荷量はマレーシアが 7.0 万

㎥、インドネシアが 7.0 万㎥、中国が

4.7 万㎥の入荷量となっている。

今後の見通し
　国内針葉樹合板は 4月に引き続き 5

月も低調な荷動きである。メーカー各

社は相場の下落を避けるように減産を

表明し働きかけているが、現実として

依然安値が聞こえており、弱基調は払

拭されない。在荷量が若干増加し需要

の手ごたえが薄いことから先安観につ

ながり、市場は様子見となっているの

で、メーカーが建値をしっかり維持で

きるかが焦点になっている。

　輸入合板は、新型コロナウイルスの

影響で受注残も少なく、限られた生産

になっており、積極的な購入が難しい

状況である。港頭在庫も決して多くは

ないが、荷動きが停滞しているため、

供給以上に需要が薄く、盛り上がりが

想定しづらい厳しい状況が続いている。

【事業内容】
　弊社は三重県熊野市で製材業を営ん
でおり、この地域で採れる良質な杉、桧
の原木を製材しています。特徴として
は、無垢の構造材から内装材まで幅広く
製材しており、また内装材に至っては羽
目板の加工、造作材（枠材、階段など）
の加工、塗装にも対応、特注品などの細
かいオーダーに対応できること、原木の
質がいいので高品質な製品を供給でき
ることを得意としております。 　規模は小さいながら、協力製材工場、

ストックヤードを含め市内に 10 の拠点
があり、乾燥材を豊富に在庫しています
ので、杉桧の無垢内装材の安定供給と
安定品質を実現しております。木にこだ
わった設計事務所、工務店向けの仕事を
得意としており、住宅から非住宅まで対
応しております。
　弊社では設計部門があり一級建築士
も在籍しておりますので、エンドユー
ザーの依頼があれば住宅設計にも対応
でき、また、設計事務所や工務店からの
施工ノウハウのご相談や施工図作成な
ど、幅広いサービスをご提供させて頂い
ております。
　積極的に web を活用した情報発信に
力を入れており、全国のお客様からお問
い合わせを頂いております。

野地木材工業  株式会社

ブルズ木材会は、日本国内の地域ごとに特色ある木材・製材品をより多くの皆様に適材適所に
ご活用いただきたいとの思いから発足した国産材のスペシャリストのグループです。

【会社概要】
設　　　立：1963 年（昭和 38）
資　本　金：1,000 万円
住　　　所：三重県熊野市井戸町 4185-18
社 員 総 数：52 名（パート含）
取 得 資 格：JAS 認定工場 LU-39170
建設業許可：三重県知事 許可（般 19）第 20090 号
取　引　先：全国中小工務店及び木材販売店
年間製材量：11,500㎥ 代表取締役   野地 洋正  様

製品構造材

製品フローリング

製材の様子


